
会長退任 L鈴木和彦

「友愛の絆で結ぷ 奉仕の輪」をス回一ガ
・
ンにしてスタートしましたが、この1年、会員の皆様には大変お世話になりま

した。有難うございました。
2007年11月21日早朝ACTの横井山緑地で、故L丹羽の病状が良くないので次期会長をというお話を受けました。

そろそろ好きなことに当てる時間を増やしていこうとしている矢先の事でした。色々ありましたがお引受けすることにしまし
た。何しろ急な話ですので、三役人事も全くの白紙でした。ただ丹羽さんがご自分の構想を作られておりましたので、
それに基づき幹事をL高木弘文にお願いし、会計はL速水清朗に引受けて頂きました。
会長に就任したら何をやるという自分の考えをまとめるより先に、すべてのことが動き出し、役員口理事口委員会構成

を決めたらすぐ新年度のスタートでした。9月にはCN35が予定されており、スタート早々から会員のテンションは高まつて
おり、クラプの進路を決めるには大変好都合でした。CN35関連ACTが 多く予定されており、あつという間に3ヵ月が過
ぎ、その後、松本中央LCのCN40、台北明徳LCのCN33、香港のOSEAL等 の大きな行事があり、また本年は他クラ
ジ
・
のCNが沢山あり、会長でなければ得られない素晴らしい経験をさせて頂きました。
クラプ内事業は全て継続事業でしたが、担当委員会ことに委員長口副委員長の方には行動できるメンパーが少な

い中、事業遂行にご努力頂き本当に有難うござ
・
いました。

急ごしらえの、何の準備も出来ていない会長を担いで頂きました幹事はじめ役員の皆様には大変ご苦労をおかけし
たと思いますが、ライオンズの友情をもつてお許し下さい。
最後に、会長をやらせて頂いて良かつた点を列記します。
①クラプ全体が見渡せる。
②キャビネットロRC ttZC等縦割りの関係がわかる。
③他クラプの人と知り合える。殊に2Z内の会長口幹事などと親しくなれる。

L高木弘文

まずもつて一年間のご支援、ご協力ありがとうござ
・
いました。

本当にあつという間の一年でありましたが、今は安培の気持ちで一杯であります。当初クラプ幹事をお引き受けしたと
きは、CN35周 年記念大会もあり、私のような者がお役に立つことが出来るのか、本当に不安でありましたが、日が経
つにつれ、クラプメンブヽ一の皆様のご支援、ご協力に支えられる中、自分なりに色々と勉強をさせて頂き、鈴木会長
共々無事に任期を終えることが出来ましたことを一番嬉しく思つております。
ただ、幹事としての立場上、理由はともあれ、この期に多くの退会者が出ましたこと、そして個人的ではありますが、

非常に親しくして頂きましたL丹羽が亡くなられましたことは私にとつて誠に残念でなりません。
皆様方の温かいご温情に心からお礼を申し上げます。ありがとうござ

・
いました。

L速水清朗

1年間ありがとうございました。今回会計という大役を仰せつかりながら任をしつかり全うすることなく1年が過ぎ
1て
しまい

ました。鈴木会長、高木幹事に甘え、名ばかりの会計であつたと反省しています。
さて、100年に1度と言われる環境下でも皆様よりのご浄財を毎月頂き、目標額近くまでドネーションが集まりましたこ

と厚く御ネL申し上げます。また、テールツイスターL大竹のご尽力も忘れることができません。中村ライオンズクラプの回
結力に感謝致します。この伝統が将来に渡り、さらに受け継がれ中村ライオンズクラジが益々発展致しますことをお祈
りしご挨拶に代えさせて頂きます。

退


